
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久 １
50分 11/30

(1)

(2)

２

(1)
(2)

２ 関根清隆 １
１時間 11/30

(1)
① 住民が利用するDXの計画はいかがか
② 施設予約システムの検討はその後いかが

か
③ 各種審議会及び協議会の連絡にChatwork

やLINEの使用を、及びZoom等リモート会
議の利用を提案する

④ 子育て支援のアプリ導入はいかがか
(2)

① システム化の現状とDXの計画はいかがか
② 職員のパソコン及びシステム技術はいか

がか
③ 業務分析とシステム化計画のために、何

らかの手法を使っているか

２

(1)
(2)

３

(1)

４

(1)

５

(1)

(2)

(3)

空き家問題
町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長空家調査結果はいかがか、特定空家判定は

いつ行うのか
老朽空き家等除却費補助の成果はいかが
か。今後の当施策を継続できるか
移住者へのリフォーム補助強化を提案する

町内人材バンクの提案
町長
副町長
総務課長

リタイアした住民の中で専門知識を持つ人
材を登録し、彼らのサポートを得て、町の
ノウハウと人材不足を補い、同時に高齢者
の活性化を図る人材バンク設立とその活用
を提案する

統一地方選挙公報配布について
町長
副町長
選挙管理委員
会書記長新聞購読者が少なくなっている昨今、選挙

公報を広報「はとやま」等の配布と同様に
全戸配布すべきと思うが、いかがか

DX計画を伺う
町長
副町長
政策財政課長

住民が利用するDXの計画について

庁内で職員が利用するDXの計画について

子育て世代への福祉について
町長
教育長
教育委員会事
務局長
町民健康課長

新入生へ統一ランドセル支給を提案する
子育て世代包括支援センターの実績を問う

質問事項・質問の要旨

盛土造成地について
町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長石坂地内電大南側の盛土造成地崩落につい

て
第二次スクリーニング優先度評価で判明し
た変状箇所について

南比企窯跡群とまちづくりについて
町長
教育長
教育委員会事
務局長
政策財政課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

国指定史跡化について
窯跡群の保存管理と保存活用について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３ 大賀広史 １
１時間 11/30

(1)
① 幼児教育のあり方委員会の検討状況はど

うか
② ３年保育の検討は

(2)
① 越生高校との統合が決定し、廃校となる

事について、町は県に抗議したのか

２

(1)
① 保存活用計画とは
② 町の活性化につなげるため、史跡の活用

についてはプロジェクトチームを結成す
るべきではないか

３

(1)

４ 石井　徹 １
１時間 11/30

(1)
① 災害見舞金についての考えを伺う
② 被災地区の土地の評価はどうなるのか伺

う
③ 固定資産税等の減免はどうなるのか伺う
④ 農地等、その他の補償・支援について伺

う
(2)

① 指定により、どのような制約が発生する
のか伺う

② 指定による国・県の補償・支援策にはど
のようなものがあるのか伺う

③ 鳩山町の補償・支援に対する考えを伺う

２

(1)

(2)
(3)
(4)

５ 松浪健一郎 １
50分 12/1

(1)
(2)
(3)

(4) 財源について、災害時の割り増し手当て等
は国からの補助対象か

メリット、デメリットについて伺う
課題と、その取り組みについて伺う
鳩山町としての対応並びに計画を伺う

災害が起きた時の職員、消防団、ボランティア団
体等の手当について

町長
副町長
総務課長
長寿福祉課長
政策財政課長

災害時の職員の時間外手当は
災害時の消防団の手当は
災害時のボランティア活動の手当は（保険
等を含む）

豪雨災害等による被災者への救済対応
及び特別警戒区域他の補償・支援対策について

町長
副町長
総務課長
まちづくり推
進課長
税務会計課長
産業環境課長

豪雨災害の被災者への対応について

特別警戒区域、警戒区域指定の補償・支援
について

公立中学校の部活動の地域への移行について
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

運動部活動の地域移行に関する検討内容が
スポーツ庁より公表されたが、主な内容を
伺う

県立鳩山高校の存続について

南比企窯跡群の国指定史跡化の件
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
政策財政課長
産業環境課長

今年度末に国指定化されたら

重朗橋付近の冠水について
町長
副町長
まちづくり推
進課長前回の一般質問で、県道移設工事は少なく

ともあと５年以上はかかるとの事だが、そ
れまで冠水状況を改善できないか、何か対
策はないか

教育行政(町立幼稚園と県立鳩山高校)
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
政策財政課長

町立鳩山幼稚園の存続について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

(4)

① どのようなジョブローテーションを経て
昇進させているのか

② 必要な資格はなにか
③ 課を引っ張る人間としての資質の見極め

方法は
④ 課長に昇進させる時、記録に残る人事評

価制度に基づいているか
（その人間が本当にふさわしいかどう
か、経験、スキル、資格、評価記録、面
談記録等、根拠の資料は何か）

⑤ 課長職の降格はないのか
(5)

(6)

６ 森　利夫 １
50分 12/1

(1)

２

(1)

(2)
(3)

３

(1)
(2)

町が設置した太陽光発電と温熱利用施設について
町長
副町長
教育長
政策財政課長
長寿福祉課長
産業環境課長
教育委員会事
務局長

各設置場所（小中学校、下水処理場跡地、
総合福祉センター等）の経費回収率を伺う

各施設の修理状況や改修工事費用を伺う
太陽光発電システム等に投資して、光熱費
等の軽減を図ろうとしたわけだが、現状で
の結果はいかがか

町の財政について
町長
副町長
政策財政課長

鳩山町中期財政見通しについて伺う
鳩山町町債残高削減計画について伺う

人材配置について、課の要は課長職であ
る。課長に昇進させるにあたって

職員のストレスは配置された人材配置の結
果であり、モチベーションの低下は人間関
係にある。管理者はどの様にフォローし、
次の人材の配置に繋げているのか

人材育成できない現在の環境下において、
職員を採用するのはいかがなものか。新規
採用者の持つ能力を見極め、発揮できる課
へ配置すべき方法を探るべきだと思うが

仮宿地域における企業誘致について
町長
副町長
まちづくり推
進課長
産業環境課長

区域指定が完了した直後、建ぺい率と容積
率の変更を進める方針を示したが、その進
捗状況を伺う

職員教育について、オンザジョブトレーニング中
心の職員教育の限界を感じる

町長
副町長
総務課長

オンザジョブトレーニングのメリットとデ
メリットは
オフザジョブトレーニングのメリットとデ
メリットは
仕事とは報酬をもらう手段であるが、自分
の仕事に対するプライドを持ち、楽しく仕
事をこなせるかどうか。それがモチベー
ションの持続に繋がり、日々ストレスなく
仕事のローテーションをこなす事に繋が
る。管理者である、町長、副町長は職員に
どのような理念を持って、職員教育を行っ
ているか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

７ 小川唯一 1
50分 12/1

(1)

① 何世帯、あるいは何人がこの支援を必要
としているか

② 周知されていないと思うが対策は
③ 協力企業、団体の拡大をどのように考え

ているか
④ 今後、支援物資の余剰・不足をどう予測

しているか

２

(1)

① 担い手の育成はどの様にすすめていくの
か

② 町内の農業法人の実態と今後の課題は
(2)

① 被害の状況はどの様な傾向にあるか
② 被害対策をどのように考えているか

８ 根岸富一郎 １
１時間 12/1

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

① 保険料の納付年齢の引き下げと利用年齢
の引き上げはどうなるか

② 「高所得者」の保険料引き上げなどは、
どうなるか

９ 中山明美 １
50分 12/2

(1)
(2)
(3)
(4)

GIGAスクール構想
町長
教育長
教育委員会事
務局長貸与しているタブレットの修理の状況

タブレットは自宅に持って帰るのか
電子黒板、タブレットの活用状況
教師の研修はどのように行っているか

不登校・いじめ問題等について
町長
教育長
教育委員会事
務局長鳩山町に不登校やいじめなどどれくらいい

るか。（新型コロナの影響をどれくらい受
けているかなど）
デジタル化などでの不登校・いじめの実態
はあるのか
さわやか相談室とは何か、何が多いか、ど
うしようとしているか

2024年の介護保険改定について
町長
長寿福祉課長

ケアプランの有料化は、どうなるのか。
「軽度者」外しで、利用者負担になるよう
だ。町内の介護老人保健施設などは、どう
なるか
鳩山町の保険料の引き上げは、どうなるの
か

有害鳥獣被害について

みなし道路について
町長
まちづくり推
進課長

みなし道路に、杭や構造物をつくってよい
か
その境にはどれ程の幅があるか

境に杭や構造物があっても良いか

フードドライブ事業等について
町長
副町長
長寿福祉課長

フードドライブとフードパントリー事業を
始めてから現在までの状況を伺う

農業行政について
町長
副町長
産業環境課長

持続可能な農業のために、これからの重点
施策は何か
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(5)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

10 野田小百合 １
１時間 12/2

(1)
① 現状はどのようか
② 今後の利用人数の推移予測
③ 保護者からの要望書についてどのように

考えるのか
④ 子どもたちが安心安全に過ごすための方

策についてどのように考えるか
(2)

① 開設することの意義は何か
② 開設に向けての進捗状況はどのようか
③ 課題は何か

２

(1)

① 接種状況はどのようか
② 副反応はどのようか

(2)
① 準備状況はどのようか
② どのように周知するのか
③ 危惧することはないか

３

(1)

(2)

(3) 北部地域活性化など住民力を引き出し、つ
なげていくためにワークショップ等を企画
しないか

子どもへの新型コロナワクチン接種について
町長
町民健康課長

５歳から11歳の子どもへのワクチン接種

生後６カ月から４歳の子どもへの接種

まちの元気づくり、魅力づくりを住民と共に
町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長町制施行40周年事業として、住民との連携

事業がすすめられているが、町としてはど
のように捉えているか
今後も住民からの事業提案などを受けて協
働事業を考えていかないか

少子化対策のため町独自の「出産祝い金」
という考えはないか

コミュニティの場の確保を
町長
総務課長
政策財政課長

今宿コミセンの１階部分の空調設備が使え
ない時があった。他の施設で不具合はない
か
公共施設において、空調設備の大規模修繕
が必要になった場合はどうするのか

小学生の放課後の過ごし方について
町長
教育長
町民健康課長
教育委員会事
務局長

学童保育おしゃもじ山クラブについて

放課後子ども教室について

GIGAスクール構想を進めてみての問題点は
何かあるか

子育て支援
町長
教育長
町民健康課長
政策財政課長子育て世代包括支援センター（ぴっぴ）の

利用状況はいかがか
訪問支援「産後ドゥーラ」の導入を検討し
てはどうか
政府は「出産・子育て応援給付金事業」を
2023年１月から支給する方針を明らかにし
た。金額は合計10万円で、分割支給され
る。町はどのような給付を考えているか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

11 石井計次 １
１時間 12/2

(1)

① 絵画について
② 旧高台寺浄水場について
③ 梅沢集会所について
④ 以上①～③についてのロードマップを伺

う
⑤ ①～③について自身何度も質問、提案し

ている
スピードを感じない「もったいない」の
認識を伺う

２

(1)

① 目標との乖離の要因は何か
② どのような対策を講じているか

３

(1)
① どのような対策を講じているか

(2)
① 特定空き家の要件定義を伺う

４

(1)

① どのような対策を講じているか
② 貸す・借りる、の管理台帳の活用はいか

がか

12 小鷹房義 １
45分 12/2

(1)
(2)

２

(1)
(2)
(3)
(4)

３

(1)

(2)
(3)

(4)

新型コロナウイルス感染症について
町長
教育長
町民健康課長
教育委員会事
務局長

現在は第８波を向えているが、ワクチンの
接種率はいかがか
町での対応はどのようか
接種率を伸ばすにはどのような工夫をして
いるか
子どもたちは学校で、どのように過ごして
いるのか

今年の動物による農産物の被害はどのようか
町長
産業環境課長

被害の内容と被害額を伺う
今後の対策はいかがか

熊井焼について伺う
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

いつ頃から熊井焼は始まったのか
誰が始めたのか
主にどんな焼き物を焼いていたのか
現在残されている熊井焼はあるのか

空き家対策について
町長
政策財政課長
産業環境課長

近年の推移はどのようか伺う

庁舎北側の空き家について

耕作放棄地について
町長
産業環境課長
（農業委員会
事務局長）全国に約40万ヘクタール存在する耕作放棄

地、本町の近年推移（面積）はどのようか

町の魅力は豊かな自然。自然保護の考え方
を明確にし、担当する窓口・職員が必要で
はないか

公有財産の利活用について
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
総務課長
政策財政課長
上下水道課長

以下の利活用の進捗状況を伺う
趣旨は「もったいない」

本町のマイナンバーカードについて
町長
町民健康課長

普及率（目標）について現状をどのように
捉えているか
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